
幻の新座市議会報告第221弾！

本名たかむらともや
東京青山生まれ。
新宿区百人町で育
つ。小さい頃のあだ
名は「とんちゃん」こ
のあだ名好きだった
んだけど、もう従妹

以外、誰もそう呼んでくれない。
「たかやん」は五中の4期生の子ども達が
付けたあだ名。今はそれが当たり前にな
っている。誰にそう呼ばれても大丈夫。
　「たかやんの応援団」というHPの「日記」
の中の”たかやん物語”で悪ガキ時代から
五中教員時代までの物語を連載中。
　（2022年9月12日スタート）
　現在石神の「たかやん塾」で小中高の子
ども達と一緒に学んでいる。五中・六中・
二中時代も面白かったけど、塾もまた、滅
茶苦茶楽しいのです。写真は石神リブラ
整骨院の大崎正人院長とのツーショット。
身長175センチ、体重68キロ、体脂肪率11
％、血液型B型。好きな言葉は明眸皓歯。

takayanchan@outlook.jp

2022年12月31日発行よいお年を！
　色々あった2022年もあと少し。コロナで苦
しみ、コストプッシュ型インフレによる物価
高騰で苦しみ、円安で苦しむ年になりまし
た。まあ、長期にわたる自民党政治のツケ
がきた、ということでしょう。
　1997年から多くの国民の実質賃金は下
がり続けているのだから滅茶苦茶です。
　「国の借金」と大嘘をついて消費税を導入
して、３％から５％さらに10％へと増税して
日本はデフレに陥ったんです。
　消費に罰金を科したんですから、消費が
冷え込んで当たり前です。消費税のせいで
非正規雇用が増え、結婚できない人が増
え、少子化が進む・・・・。その一方で・・・・
 日本の農家の1時間当たりの平均所得は
961円しかないんです。食糧は国民の命を
守る安全保障の要なのに。食糧自給率は
38％。これも自民党政治の責任です。
　自民党の政治家達には国民の食糧を守
るという意識がないってことです。円安で家
畜の飼料も高騰して、畜産農家も大打撃を
受けているのに、政府が保護しないでどう
するのってことです。
　先進国は自国の農業を保護するのが当
たり前。だから、食糧自給率がどこも高い
んです。長い間、日本の農業は全く保護さ
れてこなかったってことです。
　　防衛費を増額する為に、増税とか言っ
てる人たちに、その前にやることがあるだ
ろ？って言いたい。子育て、教育、第一次
産業にお金をかけようとしない自民党政治
には本当にうんざりですね。
　日本の農林畜産業を見放し、反日宗教団
体の応援を受けて当選した人達に日本の
未来を任せていい訳がありません。
　特に若い人たちに言いたいですね。政治
に参加すれば、まだ間に合うって・・・。

創立50周年、日本一のテニスクラブ新座
ローンにはいつも笑顔が溢れています。



　オリンピック（1964年）
　”小学校5年生の時に東京オリンピッ
クがあった。日本男子の鉄棒の演技を
見て、興奮した僕はブランコから飛び
出して鉄の柵を1回半捻って飛び越えた
り、1回捻って柵の上に飛び降りたりす
る競技を開発した。勿論、失敗すれば
大怪我をするのだが、そんなことはお
構いなしで危険な遊びに熱中していっ
た。後で母に聞いた話だが、僕の木登
りも度を超して、4階くらいの高さまで
登っていたのを見た近所のおばさんが
「危ないから止めさせてください」と
母のに注意しに来たのだそうだ。その
時の母の一言が面白い。「子どもは木
から落ちません」そう言ったらしい。
　サルだって木から落ちるのに・・・
自分の子どもの運動神経を信じていた
のだろう。兎に角、僕は「木登りはや
めなさい」と言われたことも、「危険
な遊びはやめなさい」と言われたこと
もなかった。
　母さんに言われたことは「生き物を
殺しちゃダメ」「ゴミは捨てない」
「弱いもの苛めはしない」「人を身な
りで判断しない」「自分がされて嫌な
ことはしない」「学校に行けることは
幸せなこと」それくらいかな。
　母は子どもの世界に干渉しなかった
が、母の言葉は今でも僕の心の中でし
っかりと生きている。「とんちゃんが
何をしても、お母さんだけはとんちゃ
んの味方でいるわよ。」という言葉と
共に・・・・。”
　”たかやん物語”はたかやんの応援
団HPの日記にアクセスすると読むこと
ができます。9月12日の日記がスタート
で、西戸山小中、石神井高校、北大と
進んで、今は五中の7期生のところまで
進んでいます。是非、読んでみてくだ
さい。笑える話満載です。（笑）

本当はもっと沢山の人の写真を載せた
いな。撮影・掲載OKの方、声を掛けて
ください。マスク外した～い！！・

笑顔に感謝！！ たかやん物語2

　駅立ちの時、一番嬉しいのがみなさ
んの笑顔です。朝の忙しい時間に笑顔
を僕にプレゼントしてくれて、本当に
ありがとうございます。
　おまけにこうして、僕と一緒にツー
ショットを撮ってくれるのですから感
謝の気持ちで一杯です。
　来年も再来年もみなさん笑顔が続き
ますように。そして、こうして一緒に
笑顔を撮らせて頂けたら幸せです。

,


